



Blanca, 26 de agosto de 2020

Estimadas familias:

Tras el comunicado emitido el lunes de que entre el personal laboral del C.E.D. y Residencia “Virgen de los Dolores”, teníamos un positivo en Covid-19, nos alegra comunicar que era un falso positivo, tras los nuevos datos de las pruebas que se le han realizado se asegura que esta persona es negativa en Covid-19.

Agradecemos enormemente vuestra atención y preocupación, recordamos que todos los usuarios de C.E.D y Residencia están muy bien atendidos y protegidos.

Desde la dirección del centro damos las gracias a todo el personal y pedimos respeto y reconocimiento por su trabajo, un trabajo que por las circunstancias en las que vivimos actualmente es complicado, pero que todos realizan con responsabilidad y motivación.

Aprovechamos para recordaros que en el centro se cumplen las medidas sanitarias para prevención del Covid-19 exigidas por la Consejería de Salud e IMAS.

Atentamente,
El equipo directivo.